

Weihnachtsaktion 2025



SCHULEN BILDEN

Helfen Sie mit, Schulen in Sierra Leone aufzubauen.
Packen Sie mit an!

Dorfgemeinschaft macht Schule!

Florence geht gerne zur Schule. Sie freut sich, denn in ihrem Dorf gibt es eine Schule. Diese wurde von der Evangelisch-methodistischen Kirche (EmK) errichtet. Zwar gibt es in Sierra Leone eine Schulpflicht, doch an vielen Orten gibt es keine Schule, da sich der Staat sich dies nicht leisten kann. Im Bürgerkrieg wurden viele Schulgebäude zerstört und bis heute nicht wieder aufgebaut. Die EmK schließt diese Lücke, doch auch ihre Gebäude sind oft in einem sehr schlechten Zustand.



Nach den Ferien freuen sich die Kinder auf die Schule.

Aus eigener Kraft...

...schaften es die Menschen in Sierra Leone manchmal nicht, die Schulgebäude zu erhalten oder gar neue zu bauen, damit alle Kinder beim Unterricht ein Dach über dem Kopf haben. Im Dorf Smallngaia gibt es eine kleine Schule mit einem engagierten Schulleiter namens Mr. Tanya. Dieser hat zusammen mit der Dorfgemeinschaft angeregt, dass sie sich selbst ein neues Schulgebäude errichten, damit alle Kinder des Dorfes zur Schule gehen können. Dazu hat das Dorf gemeinsam Lehmziegel getrocknet und mit dem Bau eines großen Gebäudes begonnen. Sogar für das Wellblech des Daches haben sie zusammengelegt. Doch dann ist ihnen das Geld ausgegangen.

Mit vereinten Kräften...

...wollen wir diese und viele andere Eigeninitiativen unterstützen. Zu diesem Zweck hat die EmK-Weltmission Dieter Monninger nach Sierra Leone entsandt. Er steht den Menschen in den Dörfern mit Rat und Tat zur Seite, berät sie und packt mit an, wenn Schulen errichtet oder wieder aufgebaut werden. Vor allem in den Dörfern sind viele Schulen renovierungsbedürftig. Das Dach leckt und die Mauern sind bei einigen Schulen teilweise eingestürzt oder wurden gar nicht erst fertiggestellt.

Alle bringen sich ein!

In Sierra Leone werden die Lehrkräfte zwar vom Staat bezahlt, für Gebäude gibt es jedoch kein Geld. Deshalb unterhält die EmK über 200 Grundschulen. Damit stößt unsere Partnerkirche beim Betrieb der Schulgebäude schnell an ihre Grenzen. Ziel unserer Hilfe ist es deshalb, gemeinsam mit den Dorfgemeinschaften ihre Schulen wiederherzurichten. Auch für die notwendigsten Möbel wollen wir sorgen. Zu diesem Zweck haben wir ein kleines Team mit einem Schreiner und einem Maurer, die Sicherheit und professionelles Arbeiten gewährleisten. Sie bringen ihr Know-how ein, während die Dorfgemeinschaft mit allem hilft, was vor Ort verfügbar ist, beispielsweise mit Holz und vor allem mit Arbeitskraft.

Helfen Sie mit, Schulen zu bilden

Mit unserer diesjährigen Weihnachtsaktion unterstützen wir die Dorfgemeinschaften dabei, ihre Schulen in Schuss zu bringen. Wir alle können dafür sorgen, dass Florence bald gemeinsam mit ihrem kleinen Bruder die Schule in Smallngaia besuchen kann.

Packen Sie mit an!

Ihre Möglichkeiten, »Schulen bilden« zu unterstützen:

Sie können unterschiedliche Beträge spenden und dadurch nachhaltig Gutes bewirken. Zum Beispiel:

Für 10 Euro
ein Liter Ölfarbe

Für 22 Euro
eine Rolle Draht

Für 56 Euro
Firstbleche für ein Dach

Für 79 Euro
gelbe Farbe für eine Schule

Für 120 Euro
eine Lastwagenladung Sand

Für 192 Euro
25 Wellbleche

Für 280 Euro
eine Grundausstattung für ein Klassenzimmer



In vielen Schulgebäuden ist die Decke eingestürzt – das soll durch die Weihnachtsaktion geändert werden!



Die Schule ist für viele Kinder ein Ort, an dem sie Spaß haben können.

Spenden Sie Bildung!

Spendenkonto EmK-Weltmission

IBAN: DE65 5206 0410 0000 4017 73 • BIC: GENODEF1EK1

Bitte geben Sie im Verwendungszweck »W4473« an – sowie Ihre Straße und PLZ.

Online spenden unter www.emkweltmission.de



Klicken Sie hier um zu spenden!

Bildung schenken

Schenken ist etwas Schönes. Was aber schenken, wenn liebe Menschen eigentlich schon alles haben? Spenden Sie doch in deren Namen im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsaktion »Schulen bilden«. Sie erhalten von uns eine Geschenk-Urkunde, um so das Geschenk in einer wertigen Form überreichen zu können.

Die **Geschenk-Urkunde** können Sie bis 19.12. bei uns anfordern:

- per E-Mail: weltmission@emk.de
- per Telefon: 0202 7670190
- per Post: Rudolfstraße 137, 42285 Wuppertal

Wir benötigen von Ihnen

- Ihren Namen (auch, wie er auf der Urkunde stehen soll)
- Ihre Adresse
- die Höhe der Spende
- den Namen der beschenkten Person(en)



153.500 Euro Spenden für die Weihnachtsaktion 2024 – danke!

Mit der Weihnachtsaktion 2024 unter dem Motto »von GRUND auf« haben wir das »Zentrum für eine hellere Zukunft« in Buchanan, Liberia, unterstützt, ein geeignetes Haus auf einem eigenen Grundstück zu errichten. Clarence Benson, unser Koordinator in Liberia, konnte bereits ein Grundstück erwerben. Wir erwarten, dass vor dem Jahresende mit dem Bau begonnen wird.

Herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen haben!

IMPRESSUM

Herausgeber: Evangelisch-methodistische Kirche – Weltmission, Missionssekretär Olav Schmidt, Rudolfstraße 137, 42285 Wuppertal, Telefon 0202 7670190 • Telefax 0202 7670193 • E-Mail: weltmission@emk.de • Homepage: www.emkweltmission.de
Bildnachweis: © EmK-Weltmission/ Foto von Ben Preater auf Unsplash